



Creel asume presidencia de Cámara de Diputados

Lo aplaudieron todas las bancadas

CON 455 VOTOS a favor, cero en contra y dos abstenciones, se ratifica su nombramiento; busca ser un "factor de entendimiento" entre las diferencias; legisladoras celebran inclusión

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

En medio de un ambiente terso y con el consenso de todas las bancadas, el panista Santiago Creel Miranda fue elegido presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para el primer periodo de sesiones del segundo año de la LXV Legislatura.

Con 455 votos a favor, cero en contra y las abstenciones de los morenistas Armando Corona Arvizu y Roberto Domínguez, su nombramiento fue ratificado ante el pleno durante la sesión preparatoria.

El resto de la Mesa Directiva quedó conformada por Karla Yuritz Almazán, de Morena; Noemí Berenice Luna, del PAN; Marcela Guerra Castillo, del PRI, en la vicepresidencia.

Asimismo, la morenista Brenda Espinoza, de Morena, Saraí Núñez, del PAN; Guadalupe Guerrero Esquivel, del PRI; María del Carmen Ponete Vargas, del PVEM; Magdalena del Socorro Núñez, del PT; Jessica Ortega, de MC, y María Macarena Chávez, del PRD, quedaron al frente de la Secretaría.

El nombramiento de Creel Miranda fue coronado con las palmas de todas las bancadas, pero principalmente del bloque opositor y de los blanquiazules, quienes desde sus asientos no dejaban de aplaudir.

Luego de declarar instalada la Mesa Directiva, el diputado pidió a los legisladores de todos los grupos parlamentarios colaborar para dar cauce al próximo periodo, lo cual se logrará, dijo, anteponiendo el interés general a los intereses

partidistas.

El panista señaló que buscará ser un factor de entendimiento entre las bancadas y externó su deseo de trabajar en conjunto con los coordinadores de Morena, Movimiento Ciudadano (MC), Partido del Trabajo (PT), Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

En su discurso, lanzó un insistente mensaje a la unidad, pues sostuvo que también buscará un acercamiento con los poderes Ejecutivo y Judicial, así como con los congresos estatales, porque "el país nos necesita unidos en la pluralidad".

Más tarde, en conferencia de prensa, fue cuestionado acerca del primer proceso al que le corresponderá dar salida: la



iniciativa del Presidente Andrés Manuel López Obrador para que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) asuma el control de la Guardia Nacional, cuyo documento, admitió, aún no conocía ante el ajeteo de haber recibido el cargo.

Ante la lluvia de preguntas al respecto, Creel Miranda dijo que se aprobó el calendario de sesiones, dentro del que se encuentra una para este viernes, en la que se prevé que Morena busque aprobar en "fast track" la iniciativa, pero aún no se han acordado los términos de lo que será el orden del día.

En ese contexto, insistió en que su presidencia se enmarcará por buscar los consensos amplios y respetar estrictamente el ordenamiento parlamentario, por lo que "yo reconozco que hay una mayoría formada por una coalición parlamentaria y tenemos que respetar la coordinación de fuerzas al interior del Pleno y lo haré con toda pulcritud".

"Podrá haber interpretaciones distintas a las disposiciones y buscaré siempre el diálogo, la apertura. No me gusta actuar con sorpresas para nadie, no estamos en esa situación. Yo ya no veo adversarios, lo que veo son diputados y diputadas y que yo debo representar la unidad de la Cámara", dijo.

También dio a conocer que recibió una invitación de la Presidencia de la República para acudir a la presentación del Informe de Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador, al cual no asistirá, dado que debe presidir el arranque del periodo legislativo, por lo que enviará en su representación a la vicepresidenta por Morena, Karla Yuritzi Almazán.

Aclaró que no tiene temas ni lugares prohibidos, pero al ser representante del Poder Legislativo, cumplirá con su deber.

EL DATO

LA INCLUSIÓN de una mayoría casi absoluta de diputadas en la dirección de la Cámara de Diputados fue aplaudida por otras legisladoras, como la morenista Patricia Armendáriz.

Integrantes de la mesa directiva

Ellas son las diputadas que integran la mesa directiva en San Lázaro:

VICEPRESIDENCIA

- Karla Yuritzi Almazán (Morena)
- Noemi Berenice Luna (PAN)
- Marcela Guerra Castillo (PRI)

SECRETARÍA

- Brenda Espinoza (Morena)
- Saraí Núñez (PAN)
- Guadalupe Guerrero Esquivel (PRI)
- María del Carmen Ponete Vargas (PVEM)
- Magdalena del Socorro Núñez (PT)
- Jessica Ortega (MC)
- María Macarena Chávez (PRD)

“PODRÁ HABER interpretaciones distintas a las disposiciones y buscaré siempre el diálogo. Yo ya no veo adversarios, lo que veo son diputados y diputadas y que yo debo representar la unidad de la Cámara”

Santiago Creel Miranda

Presidente electo de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados



SANTIAGO Creel toma protesta como presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, ayer.